



Monreal, Adán Augusto y Velasco, operadores de la rebelión

Opinión de Alfredo González • 5 h • ⌚ 3 minutos de lectura



En el gobierno federal no tienen dudas: el diputado **Ricardo Monreal** operó todo para aplazar de 2027 a 2030 la aplicación de la ley contra el nepotismo. Sin embargo, creen que él mismo cambiará todo en San Lázaro para quedar como un héroe.

Se trata de una maniobra legislativa que beneficia al zacatecano y a su familia, particularmente a su hermano Saúl, pero también a otros personajes como el guerrerense **Félix Salgado Macedonio** y el potosino **Ricardo El Pollo Gallardo**.

Pero Monreal no actuó solo. Contó con el apoyo y la complicidad de los senadores **Adán Augusto López**, **Gerardo Fernández Noroña** y **Manuel Velasco**, del Partido Verde.

Eso me lo dijo un alto funcionario gubernamental, quien advierte que todo esto generó mucha molestia en Palacio Nacional.

No es para menos. Monreal, Adán y El Güero quisieron aprovechar que la presidenta Claudia Sheinbaum está concentrada en atender la crisis con Donald Trump y Estados Unidos.



Trataron de hacer creer que el cambio de fecha fue una exigencia de los Verdes, quienes amagaron con romper la votación si no aceptaban modificar el proyecto original.

Desde la mañana del martes, día de la votación, varios legisladores hicieron correr la versión de que se estaba planchando el cambio de fecha por una exigencia de los Verdes.

El propio Noroña salió a decir más tarde que cedieron como un gesto de buena voluntad con sus aliados. Es más, varios medios de comunicación atribuyeron todo el cambio al partido del tucán. Sin embargo, en la Presidencia le endilgaron toda la artimaña legislativa a Monreal, quien usó como **caballo de Troya** a los legisladores del Verde o, como dijera otro personaje de Morena, los usó como chivo expiatorio. Sea como fuere, la Presidenta declaró que ella envió la iniciativa para que entrara en vigor en 2027 y su posición sigue siendo la misma. No está de acuerdo con el cambio. Además, espera que en las elecciones para renovar 16 gubernaturas en dos años, Morena no postule a familiares, ya que no sería una buena idea y la gente lo vería muy mal. Lo cierto es que la minuta aprobada en el Senado fue enviada a San Lázaro, donde los diputados deben votarla. Y no se descarta que, después del regaño, Monreal **intente convertirse en el héroe de la película**, pidiendo que la modifiquen **para hacerse pasar por el salvador** y quedar bien con la mandataria. Lo que está por verse es si el zacatecano será capaz de "sacrificar" a su hermano y a sus aliados por el movimiento o, mejor dicho, por el jalón de orejas.

CON LA REFORMA AL NEPOTISMO no es la primera vez que los "duros" de Morena le hacen un desplante a la presidenta Sheinbaum en el Congreso. Recordemos que, en noviembre del año pasado, Noroña y Adán Augusto operaron la ratificación de **Rosario Piedra Ibarra**, al frente de la CNDH, contra la voluntad de la mandataria, quien tenía propuesta para el cargo a Nashieli Ramírez Hernández.



GRACIAS AL CABILDEO del diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar** , por una instrucción de la presidenta Sheinbaum, el senador Adán Augusto se vio obligado a retirar las "denuncias" de malos manejos por parte de Ricardo Monreal como jefe de Morena en el Senado de la República. Pero una cosa es que les hayan pedido que pararan el pleito público y otra que no se hayan cometido irregularidades en la Cámara alta. Y alguien debe dar una explicación de lo que ocurrió durante la pasada legislatura en el Senado.

Y como dice el **filósofo... Nomeacuerdo**: "Mientras la Presidenta enfrenta problemas internacionales, en Morena los suyos siguen repartiendo el pastel".

[Monreal, Adán Augusto y Velasco, operadores de la rebelión](#)